

きりの里

(「基里」の「里」を音読みにして、「きり」としています。)



本校は、鳥栖市立基里小学校と施設分離型小中一貫教育を推進しています。

鳥栖市立基里中学校
学校だより No.13
令和5年10月18日
校長 中山 孝史

～生徒会役員任命式～

10/3(火)生徒会役員任命式を行いました。新しい生徒会長・副会長を中心に基里中学校をさらによくする活動を期待しています。まずは引き継ぎをしっかりと行って、11月の生徒総会に向けた取り組みをスタートさせてほしいと思います。

【新生徒会役員一覧】

役名	氏名
生徒会長	
生徒会副会長	
生徒会書記	
〃	
総務委員長	
副総務委員長	
衛生委員長	
副衛生委員長	
学芸委員長	
副学芸委員長	



～学校訪問～

10/13(金)学校訪問があり、東部教育事務所と鳥栖市教育委員会及び基里小学校から9名の方が来校されました。鳥栖市内で唯一小一中である基里校区は、小中同じ日に学校訪問があります。1、2時間目に全ての先生方の授業を参観された後基里小学校へ移動して行かれました。訪問された方々は、基里中学校の生徒の真剣に授業に臨む姿をほめておられました。

～研究授業(国語・数学)～

10/11(水)1年2組で江口先生が「場面や描写を結び付けて、読み方やつなぎ方の工夫を考え、なぜそう読むのかを説明しよう」というめあてで国語の研究授業を行いました。また、3年1組で森先生が「規則性をもとに、 n 行目、 n 列目の数を文字式で表す求め方を説明することができる」というめあてで数学の研究授業を行いました。先生方の授業力向上が生徒の学力向上につながればと思います。



～鳥栖地区中学校駅伝大会～

10/6(金)基里中学校南の駅伝コースにおいて、鳥栖地区中学校駅伝大会が行われました。本校からは男子2チーム、女子1チームが出場しました。秋晴れの空の下、基里中学校の伝統あるたすきをつなぐため、大きな声援を受けながら選手たちは一生懸命力走していました。